

Rouge-queue à front blanc – Densité importante dans les jardins familiaux

Le rouge-queue à front blanc est souvent utilisé par les chercheurs comme paramètre permettant de définir l'indicateur de durabilité officiel pour la diversité des espèces. Comme „oiseau de l'année 2011 » il a également donné l'occasion au Naturschutzbund Deutschland (NABU) d'analyser sa présence et ses espaces vitaux plus en détail, ceci sur base de données provenant de 162 territoires.

Les chercheurs ont repéré la moitié de ces territoires dans des vergers et environ un cinquième dans les jardins familiaux. Ces biotopes forment aussi le point fort des territoires analysés. La plus grande densité a été déterminée dans les jardins familiaux avec 2,2 paires par dix hectares. Dans les vergers la moyenne atteint 1,7 paires sur dix hectares. Dans certaines parties de jardins familiaux se trouvaient plus de dix paires par dix hectares.

De nombreuses associations de jardins familiaux se sont désormais engagés pour une approche respectueuse de l'environnement et misent sur une élimination biologique des parasites. Ainsi ces territoires gagnent en attractivité pour le rouge-queue à front blanc. Le NABU mettra les résultats des relevés nationaux à disposition du Bundesverband Deutscher Gartenfreunde avec lequel une coopération avait été conclue pendant l'année du rouge-queue. Ces actions communes devraient profiter au rouge-queue et d'autres espèces menacées bien au-delà de l'année en question.

Link: Informations sur le repérage du rouge-queue à front blanc www.nabu.de

